

Nachwuchsförderpreise 2022 des Zentralinstituts für Kunstgeschichte, München

München

Bewerbungsschluss: 28.02.2022

Zentralinstitut für Kunstgeschichte

Der Verein der Freunde des Zentralinstituts e.V. CONIVNCTA FLORESCIT und weitere Fördernde vergeben gemeinsam mit dem Zentralinstitut für Kunstgeschichte, München, fünf Nachwuchsförderpreise für herausragende Forschungsleistungen auf den Gebieten der Graphischen Künste (Wolfgang-Ratjen-Preis), der Angewandten Kunst (Forschungspreis Angewandte Kunst), der Architekturgeschichte des 19. bis 21. Jahrhunderts (Theodor-Fischer-Preis), der Kunstgeschichte als Wissensgeschichte (Willibald-Sauerländer-Preis) und für herausragende kunsthistorische Forschungsarbeiten mit gesellschaftspolitischer Perspektive (Jutta-Held-Preis).

Einsendeschluss für Bewerbungen: 28. Februar 2022

Bitte beachten Sie die unterschiedlichen Bewerbungsmodalitäten.

Details zu den einzelnen Preisen und Bewerbungsmodalitäten: <https://www.zikg.eu/aktuelles/nachrichten/ausschreibungen-nachwuchsfoerderpreise-2022>

The Association of Friends of the Zentralinstitut, e.V. CONIVNCTA FLORESCIT and other sponsors, together with the Zentralinstitut für Kunstgeschichte offer five annual awards for early career research in the fields of graphic arts (Wolfgang Ratjen Award), applied arts (Award for Early Career Research in the Applied Arts), the history of architecture from the nineteenth to twenty-first centuries (Theodor Fischer Award), in the history and practice of art historical writing (Willibald Sauerländer Award) and for outstanding art historical research work with a socio-political perspective (Jutta Held Award).

Deadline: February 28, 2022

Please note the different application modalities.

Details on the individual prizes and application modalities: <https://www.zikg.eu/aktuelles/nachrichten/ausschreibungen-nachwuchsfoerderpreise-2022>

Zentralinstitut für Kunstgeschichte

Katharina-von-Bora-Str. 10

80333 München

ArtHist.net

Telefon: +49 89 289-27556

Email: info@zikg.eu

<https://www.zikg.eu/>

Newsletter-Abo: <http://www.zikg.eu/institut/newsletter>

Twitter: <https://twitter.com/zimuenchen>

Instagram: <https://www.instagram.com/zimuenchen/?hl=de>

Facebook: <http://www.facebook.com/ZentralinstitutfuerKunstgeschichte>

Youtube: <https://www.youtube.com/channel/UCpkl0SdpKTrmUAhWBW0iM4Q>

Das ZI auf Google Arts & Culture: <https://www.google.com/culturalinstitute/beta/partner/zentralinstitut-fuer-kunstgeschichte?hl=de>

Quellennachweis:

STIP: Nachwuchsförderpreise 2022 des Zentralinstituts für Kunstgeschichte, München. In: ArtHist.net, 13.01.2022. Letzter Zugriff 18.01.2022. <<https://arthist.net/archive/35650>>.